

学校保健に関するアンケート【その他の御意見・御質問】

- インフルエンザやコロナの感染症において、校内の発生状況や流行状況を知りたい。
→ 校内の発生状況や流行状況を周知については、頻度・時期・方法等も含めて校内で検討しております。

- 生徒は疾患等のときに必ずマスクを着用しているか。
→ 新型コロナウイルス感染症に関しては、5月に5類に変更になる際文部科学省から『出席停止解除後、発症から10日を経過するまでは、当該児童生徒に対してマスクの着用を推奨すること。児童生徒等の間で感染の有無やマスクの着用の有無によって差別・偏見等がないよう、適切に指導を行うこと』と通達がありましたので、10日を経過するまではマスクの着用を推奨しております。職員も準じて実施をしているところです。
その他につきましては、障害の特性と本人の意思によりマスクの着用が難しいお子様もいますので、特に推奨はしておりません。また、咳が出ている児童生徒につきましては、マスク着用を推奨いたします。

- 感染症対策について、学校ではどのような対策をしているか。
→ 新型コロナウイルス感染症が5類に移行してからは基本的な感染症対策(手洗い・うがい、換気、手洗いが難しい場面では手指消毒でも可)を行っております。手洗いに関しては、トイレの後、屋外から室内に入るとき、給食の前を基本として、お子様や発達段階に合わせて実施をしております。また、毎日の健康観察を行い、欠席状況・健康状態の把握をしております。

また、校内で嘔吐があった際は、保健室や教員で対応をし、換気をしながら次亜塩素酸ナトリウム水溶液を使用して吐物や嘔吐場所の消毒をしています。嘔吐の理由は様々ですが、すべて次亜塩素酸ナトリウム水溶液で対応しております。1月のほけんだよりに載せてある方法で実施しておりますので、配信したメールを御確認ください。

- 国保や社会保険のしくみを簡単に教えてほしい。
→ 健康保険を担当している市役所等にお問い合わせください。

- 血液検査を含む定期健康診断を実施してほしい。
→ 学校の定期健康診断は、学校保健安全法に基づき実施をしております。血液検査に関しては学校健康診断の必須項目ではないため、学校では対応しておりません。かかりつけ医や主治医に御相談ください。